



# **“Universidad Del Sureste”**

## **“Desarrollo Humano”**

**“Ensayo de la Unidad 1: Desarrollo Humano en la  
Psicología”**

**Profesor:** Alberto de Jesús López Muñoz

**Alumno:** Enrique Horacio Magaña Peralta

**“6-Q”**

Dando inicio y enfoque al tema se da a conocer principalmente que es el aumento y creencias o oportunidades, digamos que es un término donde el ser humano agarrara como enfoque una decisión validada; es una teoría de convención de lo irrevisable tomando cualquier acuerdo de etapas en cultura y cultura de transición. Pero bueno lo que trata de decirnos el desarrollo humano; que es el proceso en el cual una sociedad donde se debe mejorar sus condiciones de vida hacia las personas que le conforman necesidades básicas donde se respetan los derechos humanos. al igual el desarrollo humano tiene como función desarrollar el potencial de los seres humanos, incrementar diferentes posibilidades y brindarles el goce de libertad, la cual las personas poseen para vivir.

Principalmente el desarrollo humano busca alcanzar el progreso de una comunidad tanto en lo social, económico político y cultural, también tiene acceso a los sistemas de salud y educación, adaptándose a los niveles de seguridad.

El desarrollo humano surge en México a partir del trabajo de Juan Lafarga, con la finalidad de abordar temas que promueven el desarrollo de las potencialidades humanas, tales como la autoestima y la inteligencia emocional, entre otros; en todas las partes del mundo los seres humanos emprendemos un proceso de cambio que continua durante toda la vida. Pero en si el desarrollo humano en un humano hace entender que nacemos con un alto grado de inmadurez, el propio cerebro ha de terminar de formarse a lo largo de la infancia y la adolescencia e inclusive tiene ciertas modificaciones durante la adultez y vejez; en si trato de fomentar<sup>1</sup> que el desarrollo humano es un proceso de toda la vida, el cual es conocido como desarrollo del ciclo vital. El ciclo vital esta fomentado por lo siguiente; interdisciplinario, psicología, psiquiatría, sociología, antropología, biología, genética, ciencia familiar, educación, historia y medicina.

Se redacta que la psicología humanista que es considerado en lo conceptualmente amplio en gran medida con la corriente filosofía conocida como existencialismo; el ser humano se vuelve más eficaz cuando aprende a aceptarse a si mismo de forma interna y externa.

Entrando más a fondo en este tema entra la perspectiva holística; el holismo es una doctrina filosófica contemporáneo que tiene su origen en los planteamientos del filósofo sudafricano smuts, que fue un precursor de enfoque en su libro de holismo y evolución, argumento que la razón del holismo es ser definido como un fenómeno y orientación hacia una búsqueda de una cosmovisión basada en preceptos comunes al género humano en designar una doctrina y práctica.

El texto entra en un enfoque de dar marcha a la voluntad a hacia la persona para que sea capaz de elegir su libertad; la voluntad es la tendencia o inclinación hacia los bienes presentados por la inteligencia, es decir que para que la voluntad se sienta atraída es necesario primero tener una mínima idea en su objetivo. En sentido general la voluntad tiene naturalmente al bien perfecto, pero esta debe realizarse en lo concreto pues la inteligencia le presenta bienes particulares y finitos.

En otro caso la libertad frecuentemente aparece como el valor más estimado en el mundo contemporáneo y tal vez en todos los tiempos; la libertad igual se presenta también en la vida y en el lenguaje ordinario, muchas veces se entiende que la libertad que es la capacidad de elegir entre el bien. Pero se dice que la voluntad elige el bien que la inteligencia le presenta, por ese motivo lo libera al conocimiento; cuando mayor sea el conocimiento de la persona la verdad más libre será.

Se logra entender que el ser humano tiende a la trascendencia; eso enfoca a un sentido más inmediato y elemental de la voz trascendencia se refiere a una metáfora espacial. Pero desde un punto de vista filosófico, el concepto de trascendencia que incluye además la idea de superación y superioridad; pero en este mismo sentido Rabino Sergio Berman afirma que cuando se habla de valores, se habla de trascendencia de la grandeza de iniciar y fomentar lo grandioso de la humanidad que se puede evolucionar en el desarrollo humano.

Finalmente por dar terminado este gran enfoque de ensayo puedo comprender en el sentido de las cosas y porque suceden de una inesperada de gran manera; muchos enfoques de moral en la sociedad son los pasos que argumenta esta información con gran totalidad, por esa causa y motivo se puede fomentar que el desarrollo humano tal por cual entra a un periodo de causas en las personas; pues es el suceso que entra en lo material, económico, emocional y social con gran fervor y en lo emprender de liberación.